

## Kapolda Bali Terima Kunjungan Time Board of Directors IAWP 2026, Bali Siap Gelar Event Wanita Polisi Dunia

Ani a - [DENPASAR.TELISIKFAKTA.COM](http://DENPASAR.TELISIKFAKTA.COM)

Apr 14, 2026 - 19:39



Bali -Didampingi Pejabat Utama (PJU) Polda Bali, Kapolda Bali, Irjen. Pol. Daniel Adityajaya, S.H., S.I.K., M.Si. menerima kunjungan dari Tim Board of Directors International Association of Women Police (IAWP) menjelang pelaksanaan konferensi IAWP 2026 yang akan digelar pada September mendatang di Bali.



IAWP sendiri merupakan organisasi global yang mewadahi Polisi Wanita dari berbagai negara. Organisasi ini fokus pada peningkatan peran, profesionalisme, serta kepemimpinan perempuan di institusi Kepolisian di seluruh dunia.



Tim yang hadir dipimpin langsung oleh Dirlitpid PPA-PPO Bareskrim Polri, Brigjen Pol. Dr. Nurul Azizah, S.I.K., M. Si., bersama sejumlah pengurus inti organisasi, termasuk perwakilan regional dan panitia penyelenggara Internasional.



Pertemuan ini membahas secara detail berbagai kesiapan teknis, mulai dari agenda kegiatan, kedatangan delegasi dari berbagai negara, hingga strategi pengamanan selama event berlangsung. Kapolda Bali menegaskan komitmen total jajarannya untuk memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman, lancar, dan berkelas dunia.



“Polda Bali beserta jajaran siap mendukung suksesnya IAWP 2026. Ini bukan hanya tentang pengamanan, tetapi juga momentum untuk menunjukkan profesionalisme Polri di mata dunia,” tegas Kapolda Bali.



Dalam kesempatan tersebut, pihak Board of Directors IAWP turut menyampaikan apresiasi atas kesiapan dan dukungan yang diberikan oleh Polda Bali. Mereka optimistis Bali akan menjadi tuan rumah yang sukses, mengingat pengalaman serta reputasinya dalam menyelenggarakan berbagai event internasional.



Audiensi ini sekaligus mempertegas posisi Bali sebagai destinasi unggulan dunia yang tak hanya memikat dari sisi pariwisata, tetapi juga profesional dalam penyelenggaraan event global. Dengan persiapan yang semakin solid dan dukungan penuh dari berbagai pihak, IAWP 2026 diyakini akan menjadi panggung prestisius yang mengharumkan nama Indonesia di kancah internasional.